

testables qui causent tant de ravages dans une jeunesse inconsidérée. Si donc on assiste à une représentation notablement indécente pour le plaisir que cette représentation peut occasionner, il est hors de doute que l'on commet un péché mortel. Ainsi parle saint Alphonse de Liguori ("Théol. Morale", liv. III, n. 427), et tous les théologiens avec lui.

Mais lorsqu'un bon chrétien est moralement sûr qu'il n'y aura rien de contraire aux bonnes mœurs, il ne lui est pas défendu d'assister à une représentation et d'y prendre une honnête récréation. (S. Thomas, "Som. Théol.", 2, 2, 168, 3, 3, m.)

Messieurs les Curés, les prédicateurs et les confesseurs apporteront toute leur sollicitude pour combattre un désordre si funeste et pour détourner les fidèles de ces foyers de corruption.



"L'ART D'ÊTRE HEUREUSE"

Nous recommandons à nos lecteurs le livre qui vient de paraître sous ce titre et qui contient un recueil des principaux écrits de M^{me} Annette Saint-Amant. M. l'abbé Lionel Groulx a présenté le volume en une éloquente préface et dit ses rares mérites. "L'Art d'être heureuse" — dit-il en guise de conclusion — révélera, croyons-nous, un écrivain fort distingué et une âme de femme très noble. Elle fut une réaction vivante contre toutes les légèretés, tous les abandons féminins. Qui contestera que ce ne soit aujourd'hui une façon d'être héroïne? En lisant son petit livre posthume, que nous présentent les mains pieuses de M. Donatien Frémont, on regrettera que cette claire et généreuse intelligence n'ait pu donner sa pleine lumière. On saura gré à la fidélité d'un grand souvenir d'avoir rallumé la mèche prématurément éteinte". — En vente à "La Liberté", 619, Avenue McDermot, Winnipeg, \$1.00 franco.



"GLOIRES DE MARIE"

Le Congrès Marial de Québec, tenu l'an dernier, recommande aux prêtres d'expliquer aux fidèles dans la prédication et les catéchismes la doctrine de la Médiation de la Très Sainte Vierge et de répandre les ouvrages qui exposent cette consolante doctrine. Parmi les ouvrages recommandés, le Congrès, par la bouche autorisée de Son Eminence le Cardinal Rouleau, cite les "Gloires de Marie" par saint Alphonse de Liguori. Cette honorable citation était d'ailleurs bien due.

Tous les écrivains ecclésiastiques de nos jours ont proclamé Saint Alphonse chevalier de la Bienheureuse Vierge Marie